

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

GOBIERNO ABIERTO

EN EJERCICIO DE “GOBIERNO ABIERTO”, VECINOS APRUEBAN REHABILITACIÓN DEL PARQUE EN COLONIA LA LUNA

Con una participación de 210 personas, este domingo se llevó a una nueva jornada de democracia participativa en el marco de un Gobierno Abierto y Transparente que impulsa el Gobierno Municipal, donde vecinos de la colonia La Luna decidieron que la obra a realizarse será la rehabilitación del parque. El Gobierno Municipal de Querétaro colabora en este esfuerzo con el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Querétaro (INFOQRO), con quienes se coordinan en primera instancia para convocar e informar a los ciudadanos sobre este ejercicio y que culminó este día con la votación. En esta ocasión, los vecinos tuvieron 4 opciones de obra pública: la construcción de una cancha de usos múltiples, la rehabilitación del parque de la colonia; la rehabilitación de algunas calles; y el mejoramiento del dren pluvial. El presupuesto asignado por el gobierno municipal para la obra a elegir es de 4 millones de pesos de inversión directa. En la votación participaron un total de 210 colonos, de los cuales 68 votaron por la rehabilitación del parque de la colonia; 67 votaron por la construcción de la cancha de usos múltiples; 54 vecinos optaron por el mejoramiento del drenaje pluvial; y 19 votaron por la rehabilitación de calles. También se registraron 2 votos nulos. (EUQ 7, AM 5)

<https://codiceinformativo.com/2019/06/en-ejercicio-de-gobierno-abierto-vecinos-aprueban-rehabilitacion-del-parque-en-colonia-la-luna/>

<https://inqro.com.mx/index.php/2019/06/23/vecinos-de-la-colonia-la-luna-eligen-llevar-a-cabo-rehabilitacion-del-parque-comun/>

<http://adninformativo.mx/votan-vecinos-la-luna-rehabilitar-parque-la-colonia/>

<http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/consulta-definio-las-obras-realizar-en-la-colonia-la-luna>

<https://amqueretaro.com/queretaro/2019/06/23/habitantes-de-la-luna-votan-por-la-rehabilitacion-del-parque/>

LA CRUDA VERDAD

Por Alejandro Olvera

DE BRUJAS Y COSAS PEORES. -De transparencia y participación ciudadana. Interesante ha resultado el ejercicio del municipio encabezado por el síndico Miguel Parrodi que se ha llevado a distintas colonias , ejercicio en el que a través del voto libre y secreto con el aval del IEEQ se somete a consulta la aplicación del presupuesto público en obras y/o acciones para la zona , sin duda una iniciativa con buenas formas y mejores intenciones. Claro que hay quien la crítica y son aquellos que siguen sin entender que en democracia por un voto se gana. (PA 7)

<https://plazadearmas.com.mx/alejandro-olvera-de-brujas-y-cosas-peores/>

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

UNOS 75 MIL FORMATOS DE CREDENCIAL PARA VOTAR VENCIERON EN 2018

Por Abelardo Islas

El Registro Federal de Electores de la Junta Local Ejecutiva del INE en Querétaro dio de baja unos 75 mil formatos de credencial que vencieron el último día de 2018. Domingo Bautista Durán, vocal del Registro Federal de Electores, informó que a partir de enero los ciudadanos se acercaron a los módulos para solicitar un nuevo formato de credencial para votar. (CI)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: DEBACLE INMOBILIARIA; VENTAS CAEN 70%

El mercado de compra de inmuebles en esta primera mitad del año en Querétaro se encuentra “parado” al reportar una baja del 70% en las operaciones, informó la presidenta de la AMP, Ivonne Gutiérrez. (DQ principal)

N: DESBORDADOS

La torrencial lluvia registrada anoche y en los primeros minutos de la madrugada de hoy desbordó el Dren Cimatario I, convirtiendo la vialidad en un caudaloso río. En Hércules también se desbordó el río causando graves afectaciones en casas habitación y vialidades. (N principal)

AM: AUMENTA 50.4% APERTURA DE HOTELES

La apertura de hoteles en el estado de Querétaro incremento 50.4% al pasar de 365 hoteles registrados durante 2015, a 549 durante 2019, de acuerdo con información de la SECTUR. (AM principal)

PA: CAE FEMINICIDA

Detenido Ernesto Cañales exmilitar chileno presunto responsable de arrebatarle la vida a tiros a Nancy Guadalupe de 42 años de edad a las afueras del Instituto Victoria en el municipio de Tequisquiapan, quien dice viajaba a bordo de una camioneta tipo suburban en color verde, quien disparó ocasionalmente a la occisa, ya había solicitado seguridad a Francisco Domínguez Servién. Aunque al cierre de esta edición no se había dado a conocer la forma y el lugar exacto de la detención del presunto homicida de Nancy, fuentes oficiales aseguraron que el arresto se logró cumpliendo la orden de aprehensión en el municipio de Tequisquiapan, sin que opusiera resistencia. (PA principal)

EUQ: MENORES, 23% DE INDOCUMENTADOS DETENIDOS: INM

El 23% de los indocumentados que son detenidos en Querétaro y presentados ante la autoridad migratoria son menores de edad, quienes en un 85% provienen de Honduras, señalan datos de la Unidad de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación. (EUQ principal)

CQRO: ANUNCIA GOBERNADOR MIL 385 NUEVOS EMPLEOS PARA LAS Y LOS QUERETANOS

Resultado de la gira de trabajo por tres países y cuatro ciudades de la Unión Europea, el gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, anunció que llegarán al estado mil 385 nuevos empleos de calidad para las y los queretanos, con una inversión de mil 440 mdp que conlleva infraestructura, desarrollo, capacitación, proveeduría local y dinamismo a la economía queretana. (CQRO principal)

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

PODER LEGISLATIVO

DURANTE PLENARIA, DESTACA MICHEL TORRES EL TRABAJO DE LA LEGISLATURA DE QUERÉTARO

El coordinador del Partido Acción Nacional en el Congreso del Estado de Querétaro, Miguel Ángel Torres Olguín, asistió a la Reunión Plenaria de la Asociación Nacional de Diputados locales de la Segunda Circunscripción de la Coordinación Nacional de Diputados locales del PAN. En el evento, que se llevó a cabo en el municipio de Calvillo, en el estado de Aguascalientes, Torres destacó los trabajos más importantes que se han realizado en el Poder Legislativo del estado de Querétaro, tales como la modificación al reglamento del IQT para eliminar el requisito de tener educación secundaria para renovar su tarjetón, así como las adecuaciones necesarias para que el Congreso queretano sea un Parlamento Abierto. (ADN, LDH, EUQ)

CONTINÚAN JORNADAS DE REFORESTACIÓN DE LA CAMPAÑA “CON LOS PIES EN LA TIERRA”

El diputado local del distrito IV, Agustín Dorantes, llevó a cabo una nueva jornada de reforestación de la campaña “Con los Pies en en la Tierra”, la cual es parte de las acciones emprendidas por el PAN en pro del medio ambiente. (IN, LDH, AM 2, DQ 11)

PREOCUPA ESCASEZ DE LLUVIA Y CALOR

Por Montserrat García

Las escasas lluvias propician afectación en las parcelas de temporal, sobre explotación de pozos de agua en el caso de los cultivos de riego y se encarecen los costos de la producción, dijo el diputado local por el X Distrito, José González Ruiz, quien reconoció que existe preocupación de los productores del campo por la actual situación climática. (ESSJR 1)

PODER EJECUTIVO

DEJA GIRA DE PANCHO POR EUROPA MIL 385 NUEVOS EMPLEOS

Resultado de la gira de trabajo por tres países y cuatro ciudades de la Unión Europea, el gobernador Francisco Domínguez Servién, anunció que llegarán a nuestro estado mil 385 nuevos empleos de calidad para las y los queretanos, con una inversión de mil 440 mdp que conlleva infraestructura, desarrollo, capacitación, proveeduría local y dinamismo a la economía queretana. Todo ello, producto de 33 reuniones sostenidas por la comitiva queretana, con 9 anuncios de inversión, 6 reuniones de carácter diplomático, y la firma de dos acuerdos. (ADN, LDH, CI, EQNO, AQ, DQ 1 y 5, AM 1 y 3, N 1 y 2, EUQ 1 y 23)

ESCRIBE AL GOBERNADOR DE QUERÉTARO PORQUE TEMÍA POR SU VIDA... Y LA MATAN

Una mujer que escribió a inicios de mayo de manera formal al gobernador Francisco Domínguez Servién, para pedirle ayuda debido a que temía por su vida, terminó asesinada el jueves pasado, casi un mes después, en el municipio de Tequisquiapan, mientras el mandatario concluía su gira número 12 fuera del país, en Europa. La víctima, que llevaba el nombre de Nancy Guadalupe Morales Hidalgo, recibió al menos dos disparos de arma de fuego, cerca del colegio donde momentos antes dejó a su pequeña hija, en el Barrio de la Magdalena, municipio de Tequisquiapan, a unos 69 kilómetros al sureste de la capital de Querétaro. (P, PA 1 y 3)

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

SINDICATOS LOGRAN AUMENTOS SALARIALES POR ENCIMA DEL 5.5%

Alrededor de 240 empresas han firmado convenio con sindicatos en lo que, del año en las revisiones salariales y contractuales, informó el encargado de despacho de la Secretaría del Trabajo, Mario Ramírez, quien agregó que los incrementos otorgados están por encima del 5.5% superior al promedio nacional. (N 7, EUQ 1 y 11)

AÚN SIN CONCRETARSE, REINSTALACIÓN DE DOCENTES CESADOS: BOTELLO

La USEBEQ y el gobierno federal han sostenido encuentros para revisar las rutas jurídica y presupuestal de la reinstalación de los docentes cesados por la reforma educativa del 2013; sin embargo, no se ha concretado su regreso a las aulas. Así lo dio a conocer el secretario de Educación del estado de Querétaro, José Alfredo Botello Montes, quien señaló que desde la federación se buscan alternativas para que los maestros puedan reincorporarse a sus funciones, de las cuales fueron separados por no cumplir con lo establecido en los lineamientos anteriores. (CQRO 1 y 5)

MUNICIPIOS

MUNICIPIO DE QUERÉTARO REMODELARÁ MERCADO DE LA CRUZ

El presidente municipal de Querétaro, Luis Bernardo Nava en compañía de su esposa y presidenta del DIF municipal, Arahí Domínguez, y su familia, festejó el Día del Padre con los comerciantes del tianguis dominical del Mercado de la Cruz, en donde se comprometió a la remodelación de todas las instalaciones de este tradicional mercado. (...) “Vamos a hacer una mesa de trabajo para que, junto con el mercado, podamos determinar las obras que vamos a hacer. Nosotros vamos a entrarle hasta donde quieran y nos podamos ponernos de acuerdo. Nosotros le vamos a entrar hasta invertir lo que quieran y sea necesario para tener un mercado y tianguis modernos, seguros” dijo el edil. (IN, ADN, AM 4, N 1 y 2, PA 8)

ATIENDEN LA CAPITAL MÁS DE 100 PETICIONES DE BACHEO AL DÍA

Son atendidas más de 100 peticiones de bacheo al día en el Municipio de Querétaro, a lo que se le suman la reparación de los baches detectados por el personal de la Secretaría de Obras Públicas. La titular de esta dependencia, Oriana López Castillo, señaló que se publica en redes sociales la zona en la que se está trabajando para la gente pueda avisar si en un área cercana hay más baches que se puedan atender. (ADN, DQ 6, N 1 y 3)

TRANSPORTE GRATUITO DA SEGURIDAD A ALUMNOS

Por Gonzalo Flores

Ahorro y seguridad son los principales beneficios que reconocen los usuarios del Transporte Universitario Nocturno, sistema implementado por el Gobierno municipal de la capital en apoyo a los jóvenes estudiantes. Entre 300 y 500 pesos es la cantidad que a la semana los jóvenes, e incluso maestros, calculan que se han ahorrado desde que utilizan el servicio gratuito. (AM 5)

RECURSOS PÚBLICOS COSTEAN GIRA DE ALEJANDRO OCHOA

Por Marittza Navarro

La gira por Europa que realizó el alcalde de Colón, Alejandro Ochoa se costeó con recursos públicos y con base en una agenda propia, sin la necesidad de contar con una invitación de gobierno del estado de Querétaro o del gobierno de la República. En entrevistas, el alcalde afirmó que acudió a la Paris Air Show y luego viajó a España para concretar citas de trabajo con base en una agenda propia. (EUQ 1 y 13)

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

INICIAN LAS RODADAS FAMILIARES EN CORREGIDORA

Con una discreta participación ciudadana comenzó el programa Rodadas Familiares en El Pueblito, municipio de Corregidora, que se llevará a cabo de 08:00 a 13:00 horas del día domingo de cada semana. La calle Fray Eulalio, antes Ribera del Río, se vio vigilada por un dispositivo de seguridad municipal, a fin de evitar algún incidente que pudiera poner en riesgo la integridad física o patrimonial de las familias. (CI, PI, VI, EQNO, N 8, PA 4)

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL

ALUMNOS DE LA UMX SE INTEGRAN AL CAPÍTULO UNIVERSITARIO DE LA COMISIÓN DE JÓVENES EMPRESARIOS DE COPARMEX QUERÉTARO

Alumnos de la Universidad Mondragón México tomaron protesta como integrantes de la 1ª generación del Capítulo Universitario de la Comisión de Empresarios Jóvenes de Coparmex Querétaro, cuyo objetivo es impulsar la cultura del emprendimiento entre los universitarios, basado en un sistema de valores que fortalezca y fomente la creación de más y mejores empresas con un alto sentido de responsabilidad social. (AM 12, LDH, CI)

MEJORARÁ LA ECONOMÍA ADVIERTE RIVADENEYRA

Muy optimista se declaró el presidente de Canacinfra-Querétaro, Jorge Rivadeneyra Díaz, al prever mayores inversiones en el resto del año, tras la ratificación por parte del Senado del Tratado de entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEX), a pesar de que el primer semestre estuvo lleno de nubarrones. (PA 1 y 4, AM 11)

JÓVENES DE QUERÉTARO LANZAN CAMPAÑA: ¡NO TE ENOJES, ABRÁZATE, RESPIRA Y HAZ YOGA!

Jóvenes de preparatorias y universidades públicas como la UAQ, el ITQ, la UPQ, entre otras. Así como la organización de voluntariado SOS Discriminación Internacional Querétaro, lanzamos una campaña en redes sociales denominada: ¡No te enojés, abrázate, respira y haz yoga!, con el lema: “Aprendamos a manejar el enojo para cuidar nuestra salud y la paz social”, con la finalidad de cuidar nuestra salud integral, comenzando por lo emocional, así como prevenir la violencia en todos los ámbitos de la sociedad, luego de la conmemoración del “Día Internacional de la Yoga” que se realizó el 21 de junio. (LDH)

DIÓCESIS DE QUERÉTARO ESPERA DONACIÓN DE PREDIO PARA CASA DE MIGRANTES

Por Francisco Velázquez

La Diócesis de Querétaro se encuentra a la espera de recibir en donación, por parte del municipio de Querétaro, un terreno para la construcción de una casa para atender a migrantes en Santa María Magdalena, dijo el vocero de la institución, Martín Lara Becerril, quien agregó que en dicha edificación también se atenderá a otras personas en situación vulnerable. En entrevista, el vicario general de la Diócesis de Querétaro recordó que, actualmente, la entidad cuenta con una casa pequeña para este propósito, de nombre Toribio Romo, la cual ya tiene cuatro años de contar con una figura legal establecida; no obstante, aseguró, se busca poner en marcha el proyecto mencionado. (CQRO 6)

EXHORTA DIÓCESIS DE QUERÉTARO A MIGRAR DE FORMA LEGAL

La Diócesis de Querétaro hizo un llamado a los migrantes a buscar su estancia en Estados Unidos de forma legal aun cuando implique más tiempo, pues eso garantiza su seguridad. El vicario de la Diócesis, Martín Lara Becerril, señaló también que las policías deben actuar con respeto a los derechos humanos y a la dignidad de las personas. (ADN)

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

POLÍTICOS DESDEÑAN MISA DE SANTO TOMÁS MORO

La convocatoria estaba hecha. La Diócesis de Querétaro invitó a la misa de honor a Santo Tomás Moro en la Catedral Metropolitana a las 9:00 horas, pero pocos servidores públicos llegaron a la ceremonia. Alfredo Botello y María del Carmen Zúñiga, fueron los únicos funcionarios que llegaron. (ADN, EUQ 1 y 6)

DESAIRAN INMUEBLE QUERETANO EN SUBASTA DE CASAS DE NARCOS

En Los Pinos se llevó a cabo la subasta de propiedades utilizadas por el crimen organizado y recuperadas por las autoridades federales, sin embargo solo fueron vendidos 9 de 27 inmuebles por parte del SAE. El inmueble queretano se ubica en la Carretera Panamericana y autopista federal México-Querétaro, sin número, en la colonia Lomas de Guadalupe, en el municipio de San Juan del Río, propiedad de José Ocampo Verduco. Dicha propiedad tuvo como base el costo de 24 millones 583 mil 590 pesos. Al momento de la puja ninguna persona mostró interés por lo que fue declarada desierta la subasta del predio. (ADN, N 1 y 7)

CENSO ECONÓMICO 2019 PRESENTA AVANCE DEL 97 POR CIENTO EN QUERÉTARO

Por Katia Lemus

Hasta el momento, el Inegi lleva un avance de 97% en el Censo Económico 2019, por lo que se estima cumplir en tiempo y forma con los tiempos establecidos, confirmó Helio Pareja Navarrete, coordinador estatal del Inegi en Querétaro. Recordó que, en todo el país, las encuestas comenzaron a levantarse en febrero, y se tiene contemplado que concluyan en julio, aunque para principios de junio ya se acudió a la mayor parte de las localidades. (CQRO 6)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

DETIENEN AL FEMINICIDA DE TEQUIS. Nos cuentan que ayer dio un golpe certero la FGE, que encabeza Alejandro Echeverría, para avanzar en la investigación del feminicidio que se registró la semana pasada en Tequisquiapan. El presunto homicida, pareja de la víctima, una persona extranjera de nacionalidad chilena fue detenida por la PID en Tequisquiapan para ser presentado ante un juez. Pronto se espera que la autoridad correspondiente lo vincule a proceso y con las pruebas hasta ahora recabadas se le dicte sentencia. Hoy a las 8 de la mañana se dará la rueda de prensa en la sede de la Fiscalía para informar de los detalles de esta detención.

TUTORES PIDEN PAGOS. Nos cuentan que la Secretaría de Cultura de Querétaro todavía no les paga a algunos de los tutores de la pasada edición del Programa de Estímulo a la Creación y Desarrollo Artístico (PECDA); comparando la administración que realizan de este mismo estímulo los demás estados, nos dicen que en Querétaro tienen una muy mala organización, pues retrasan la entrega de apoyo a los creadores, debido a que no llevan un seguimiento de los proyectos. Algunos de tutores, nos cuentan, ya se cansaron de llamar para que les cumplan con el pago acordado. (EUQ 2)

ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

“Que nadie se ofenda porque limpiemos la casa. Quien haya abusado tendrá que pagar las consecuencias. Nadie está por encima de los intereses de las y los queretanos... A donde tope”, escribió ayer el alcalde Luis Nava en Twitter. Que la investigación de la muerte de Nancy Morales Hidalgo, el jueves pasado, en Tequisquiapan -y que tanta consternación ha causado-, se realiza por feminicidio, confirmó la FGE; ayer por la tarde, su expareja sentimental fue detenida. Nancy había recurrido a la fiscalía, a los institutos municipales de Tequisquiapan y SJR, así como a la Coordinación de Atención Ciudadana de gobierno del estado para pedir apoyo, porque creía que el padre de su hija estaba planeando su muerte; apoyo que, evidentemente -sí lo hubo-, fue insuficiente, porque acabó

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

siendo privada de la vida fuera de la escuela de su hija. Pero que sí hubo tal apoyo, se aseguró en la rueda de prensa de la fiscalía: “Se le brindó la atención solicitada, ofreciéndole los servicios de asesoría legal y se realizó un plan de seguridad. Dicho plan implica dar herramientas para reaccionar ante una situación de riesgo; además, que se le recomendó informar a sus cercanos sobre la situación que afrontaba en caso de que requiriera apoyo inmediato”. Incluso, se puntualizó que en “la Comisión Estatal de Atención a Víctimas, se le hizo una entrevista inicial para su valoración, se le dio a conocer sus derechos, se visibilizó la situación de violencia en la que se encontraba y se le dio la asesoría legal, debido a que tenía notorios signos de violencia económica y psicológica”. Y se prometió que habrá mesas de trabajo interinstitucionales “para revisar cada una de las actuaciones de las y los servidores públicos involucrados, para que, a partir de ello, se genere un plan de trabajo que refuerce el acompañamiento a mujeres víctimas de violencia”. Pero lamentablemente hoy ella está muerta y resulta indispensable que, independientemente del obligado proceso penal al presunto responsable, se investigue si hubo alguna omisión por parte de las autoridades y se finquen responsabilidades. En la carta que entregó en Atención Ciudadana, Nancy suplicó por su vida, dijo que no quería ser una de las mujeres que cada 160 minutos mueren en este país... y hoy, trágicamente, forma parte de la estadística. (CQRO)

MEDIO SIGLO

*Hotel a Corregidora. *“Alito”, Ruiz y Paul. *El PRI despedazado. Marcado por el presunto colaboracionismo con AMLO que denunció José Narro antes de reventar la contienda, este miércoles iniciará campaña en Querétaro Alejandro Moreno Cárdenas para dirigir lo que queda del Partido Revolucionario Institucional. Mala elección la de “Alito” esa de arrancar en Querétaro, no sólo por las ruinas en que se encuentra ese partido, sino por algo peor para su encubierta causa lopezobradorista: aquí el PRI “trabaja” con sus “adversarios” del PAN y del gobierno, no con Morena, y hay una evidente renuncia a desempeñar el papel de oposición, además del desorden y la división interna que lo descomponen. Si “Alito” pretende dirigir el partido para ser comparsa de Morena y de AMLO, como dice Narro, pues en Querétaro comienza mal porque tendrá que cambiar o de socios o de dirigente local y recomponer el poderío tricolor que Juan José Ruiz tiene desbaratado. OSPITAL ¿EMPODERADO? El problema viene de hace mucho, como por ejemplo el hecho de que al “ideólogo” nacional del partido, Paul Ospital, le alcance con nada para llenarle el ojo a la cúpula del agonizante partido y sea, desde hace ya mucho tiempo, presidente del Instituto Jesús Reyes Heróles que es el “formador de cuadros”. Peor aún, ahora “Alito” Moreno cae en la estafa esa de que Paul Ospital “opera” y “moviliza” a nivel nacional y que por ello le tenga prometida la posición de comunicador nacional del PRI cuando él sea dirigente. ¡Ver para creer! “IDEÓLOGO” DE REFACCIONARIA. Porque aquí en Querétaro es donde comenzó Paul Ospital. Y se le conoce bien. Pepitas no ha ganado una sola elección, llegó a Querétaro en el 2009 y se acomodó 6 años sin pena ni gloria en la administración estatal de José Calzada. Ese que hoy es el “ideólogo” del “partidazo” perdió escandalosamente la elección para diputado federal y si acaso tuvo efímera fama por haber puesto su nombre y logo de campaña, cual calendario de refaccionaria, ¡en las nalgas de sus edecanes! Ese es el nivel. Ospital se casó con la mexiquense Alejandra del Moral, del primer círculo de Enrique Peña Nieto, y así lo recomendaron para ser secretario particular de César Camacho Quiroz en la coordinación de la Cámara de Diputados. De ahí el animoso Camacho Quiroz lo impuso como su representante en la cúpula priísta ante el gris Enrique Ochoa, quien le concedía el “honor” de ser el “secre” que le marcaba por teléfono a los futuros candidatos para darles “la buena noticia” y felicitarlos antes de comunicarlos “con el jefe”. “ALITO” EN MALAS COMPAÑÍAS. Así dejaron que el “intelectual” Ospital metiera, como hasta la fecha, sus manitas de estómago en las decisiones importantes del partido y no hace falta hacer aquí un recuento de todos los desastres que han llovido sobre el tricolor. Y no por culpa de Paul, a quien por cierto ni una “pluri” le arrojaron, pero sí por la suma de soberbias que han hecho que gente tan efímera y veleidosa construyan crisis de liderazgos. ¿Neta, no tienen más de dónde escoger? FRONTERA VIOLENTA. Ante los recientes homicidios de mujeres

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

registrados en el estado, donde quedaron al descubierto las fallas en los protocolos para la protección de quienes denuncian cualquier tipo de violencia en su contra, las autoridades tienen una importante tarea por realizar. En el caso de San Juan del Río, sus límites con el Estado de México se han convertido en una zona peligrosa, donde tan solo en las últimas semanas se han encontrado al menos tres cuerpos de mujeres, sin contar los hechos en los que otra mujer originaria de Amealco fue asesinada y enterrada en una fosa en San Juan hace menos de un mes. Y la muerte de Nancy, asesinada a balazos la semana pasada después de dejar a su hija en la escuela en Tequisquiapan, tras haber denunciado ante las autoridades que temía por su vida, es sin duda el caso que tiene que reactivar a las autoridades y los obligaba a tener gente capaz al frente de los organismos dedicados a la protección de mujeres, porque los que están definitivamente no son lo son. **ULTRAMANES.** Alejados momentáneamente de las desgracias del PRI y de la política, los priístas Gerardo Vázquez Mellado y Braulio Guerra Urbiola este fin de semana coronaron meses de esfuerzo y disciplina completando en Cozumel el “Ultraman”, una de las pruebas atléticas más extenuantes con un total de 515 kilómetros en nado, ciclismo y carrera. Su culminación tiene mucho de hazaña porque, si bien ambos son jóvenes, digamos que ya no se cuecen al primer hervor y son más bien “chavorrucos” pero aún con muchísima fuerza, dedicación y sacrificio. En esa misma prueba participaron otros dos queretanos: Roberto Carrillo y Samantha Portilla, quien por cierto hizo la hazaña de ganar la prueba femenil. Felicidades a los cuatro. **MARCOS CONTRA EL MUNDO.** Marcos Aguilar quiere repetir la estrategia de victimización que usó en 2015, cuando nadie lo conocía como gobernante, y parece que le darán más motivos. Porque tras las cinco denuncias que presentó el Municipio de Querétaro ante la Fiscalía Especializada para el Combate a la Corrupción por hechos ocurridos en la administración anterior, el secretario de Gobierno, Apolinar Casillas Gutiérrez, no descartó que pudiera haber más. ¡Ay ueeeiiiiiii...! Y VAN POR MÁS... Los colegios de profesionistas que revisaron cinco concesiones autorizadas por Marcos Aguilar entregaron un documento de al menos 40 cuartillas con observaciones. El documento será entregado a la Auditoría de Fiscalización para que se deslinden responsabilidades. **EN ESPÍRITU.** A la gira por Europa que realizó en estas dos últimas semanas el gobernador Francisco Domínguez no asistió el jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo. No obstante, envió un representante que es de su gente más allegada. **HOTEL EN PUERTA.** Que ahora sí Corregidora podría ya contar con una inversión importante en el ramo hotelero a cargo de los inversionistas del recién inaugurado Premium Outlets Punta Norte Querétaro. Trascendió que este fin de semana el alcalde sostuvo una reunión de trabajo con inversionistas de esta industria sin chimenea. Bien Sosa, que ha decidido apostar al turismo como una estrategia de desarrollo económico. (DQ)

EL ALFIL NEGRO

Destrozos. Mucho se ha insistido en la obligación de no tirar llantas en desuso ni trebejos al río y los drenes, las consecuencias las sufrimos todo. Anoche se desbordó el Río Hércules y el Dren Cimatarío I, lo que se apreciaba, además de piedras, lodo y árboles, era basura. Ojala se cobre conciencia. (N 1)

ESCAÑO 48

Por Sen. Mauricio Kuri González

La semana pasada, en una larga sesión en el Senado de la República, criticamos fuertemente la desaparición de programas como estancias infantiles, las clínicas del IMSS, Prospera y el Consejo de Promoción Turística. En dicha sesión la bancada de Morena hizo sentir su mayoría y se aprobó la minuta para desaparecer el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem). Fueron muchas las voces de organizaciones de la sociedad civil que solicitaron al Gobierno federal y al Legislativo que se detuviera la iniciativa de ley que desaparecería al Inadem con los sólidos argumentos de que impactaría negativamente para la generación de empleos. Desgraciadamente los jóvenes ya no contarán con esta institución que no solamente se encargaba de generar recursos para la micro, pequeña y

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

mediana empresa, sino que también daba capacitación para que las empresas fueran sustentables. Veo tristemente que en lugar de que el gobierno esté alentando la productividad del país, lo que ocurre es exactamente lo contrario. Y lo más frustrante es que se van a pagar 168 millones para todos los jóvenes este año, comparados con los 7 mil millones del año pasado. (...) (ESSJR)

ACENTOS

REPARTIRÁN TARJETAS BECADOS. Mañana, el Municipio de Ezequiel Montes tiene programada la entrega de tarjetas bancarias para los niños y jóvenes que se verán beneficiados con el programa de becas municipales. Un total de 372 alumnos de primaria y secundaria deben acudir al Parque de La Presa de la demarcación para hacer el trámite. **RECIBEN 110 POSTULADOS AL PREMIO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD.** Tras el cierre de la convocatoria para el Premio Municipal de la Juventud, se recibieron 110 postulaciones de proyectos para las categorías Logro Académico, Ciencia y Tecnología; Integración y Compromiso Social; y Emprendimiento y Expresiones Artísticas, Culturales y Deportivas. El director del Instituto Municipal de la Juventud, Fernando Guerrero Mendoza, recordó que los proyectos entraron a un proceso de evaluación para posteriormente realizar la entrega o cial en un día todavía por definir, en el que los ganadores de cada categoría recibirán 10 mil pesos. **EN MEMORIA DE MARCELO.** El pasado fin de semana, un contingente de más de 20 ciclistas, acompañados por algunos automovilistas, colocaron la Bici Blanca número 27 en la ciudad de Querétaro en memoria de Marcelo Ibáñez Pineda, en un evento encabezado por sus familiares. Este símbolo quedará para la posteridad en memoria de un joven ingeniero originario de Veracruz que trabajaba en Querétaro, y que falleció en un accidente el 5 de junio. En lo que va del año, cuatro ciclistas han fallecido en Querétaro: dos en la zona metropolitana y dos en las carreteras del estado, por lo que el llamado es aún el mismo: no más Bicis Blancas. (AM 8)

LA CRUDA VERDAD

Por Alejandro Olvera

DE BRUJAS Y COSAS PEORES. Diversos extrabajadores y trabajadores del municipio de Querétaro han sido notificados sobre una carpeta de investigación que se sigue en la fiscalía general del estado contra “Quien resulte responsable”, lo que ha causado cientos de especulaciones entre los que su ego personal les hace partícipes y los que la necesidad de aparecer les hace acusar persecución. Sin embargo, la estrategia parece ser buscar romper la hegemonía del grupo del Ex Tlatoani del Cimatario Marcos Aguilar Vega a través del cabo más delgado y están buscando un “sapo”. No le puedo asegurar el futuro de la carpeta de investigación pues la “justicia penal” en el estado es un oráculo (Que si lo sabré yo) pero si le puedo firmar desde ahora dos cosas: La “secrecía” de la investigación ya es cosa del pasado y hubo un judas que vendió a su Mesías por una magistratura. No cabe duda que en política “favor con traición se paga”. **-Jugada de alto riesgo.** Fiel a su estilo, el poderoso Pancho “El Kid” Domínguez está a todo lo que da con quien agarró como su enemigo desde el inicio de su cargo (otrora fue Armando Rivera) Marcos Aguilar Vega , sin embargo él o quienes están orquestando “el show” olvidan que hoy Acción Nacional está casi diez puntos abajo del “Movimiento” del presidente y que Marcos Aguilar les guste o no, fue abanderado por el PAN y designado diputado federal por el mismo partido ,y si su movimiento “estratégico” resulta una “cacería de brujas” quién saldrá más dañada es la institución y en Querétaro la siglas PAN son garantía de voto, si no pregúntele a la colérica inquisidora Elsa Méndez que es prueba viviente de que: “En Querétaro pones un burro blanquiazul y gana”. Un error de cálculo de palacio de la Corregidora puede ser un daño y irreparable en el eje de flotación de la nave de Mau Kuri” ¡Sépanlo! **-Allá en el rancho grande.** En Corregidora, la suerte parece estar echada y todo pinta para que haya reelección, pues Roberto Sosa, discreto y sin prisa pero sin pausa, ha ido construyendo de a apoco una red de simpatías con liderazgos locales incluso ajenos a su partido “bajo la premisa de chamba mata grilla” , sin embargo como en toda historia de tintes “románticos” hay un bellaco, en este caso se

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

encuentra en el cabildo y es oriundo del Jaral Carlos Jiménez, quien pasándose la ley electoral por donde no le da el sol anda en franca campaña, lo que no ha acabado de entender este panista de generación espontánea es que de haber proceso interno en Acción Nacional para Corregidora este será entre dos tiburones Roberto Sosa y Rogelio Vega, por lo que las rémoras no tienen más que atender su papel. Por otro lado le firmo que habrá alianza entre MORENA, PT y Verde Ecologista y quien lleva mano para encabezar la fórmula es la ex regidora Mireya Fernandez, pues aunque Ricardo Astudillo quiere reelección ya demostró su verdadero capital político y la eterna wannabe Gabriela Moreno tiene un pie afuera del PT que es lo único que tenía para negociar, pues nadie, pero nadie le compra ya sus falacias y mitos urbanos como el de que habla cada semana con “Andrés” ¡Bajale a tu cuetote! Corregidora se cuece aparte como siempre. -¿Se les muere el amor? A través de sus redes sociales el ex dirigente del extinto Convergencia Querétaro José Luis Aguilera Ortiz realizó diversas denuncias en torno a la Secretaría del Trabajo, que van desde el acoso laboral hasta corrupción y protección de funcionarios presuntamente involucrados en una conducta delictiva. ¿Será que el patriarca Aguilera ya se dio cuenta que le jugaron cubano y que hubo “fuego amigo” para su cachorro? ¿Acaso ya sabe que desde 5 de mayo 45 le pusieron un “4” con un camaleónico líder sindical? Por lo pronto huele a tiro ¡Que nervios! A título Personal. En próximos días nacerá lacrudaverdad.com.mx les pido su generosidad buenos deseos y patadita de la suerte. Como siempre la mejor opinión es la de usted y recuerde, no me crea a mi créanle a sus ojos. (PA 7)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio A. Venegas Ramírez

EL ÚLTIMO TANGO EN PARÍS. Resucitarán Haces y Pancho a Aguilera. Méndez debe asumir en Morena: Maya. Homenaje a Cheque Martínez el viernes. Vendrá Alejandro Moreno el miércoles. *Hombro con hombro: Sabino*. Vuela, vuela. El día 18 de este mes, en el marco del París Air Show, se reunieron el gobernador panista de Querétaro Francisco Domínguez Servién y el secretario general de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México CATEM, Pedro Haces Barba, senador suplente de Morena para acordar la entrega de la agrupación política Fuerza Social por México a la familia Aguilera, según revelaron a este armero fuentes cercanas a la negociación. ¿A cambio de qué? De apoyar a la CATEM, dirigida aquí por Antonio Castelán y Jesús Llamas Contreras, en su pelea contra la CTM de J. Cruz Araujo y la CROC de Tirso Alfredo García. Y coincidir. El mandatario queretano, Pancho Domínguez, cumplió la semana pasada su cita anual con la industria aeronáutica en París, acompañado de la comitiva oficial y los alcaldes colados de Colón y Pedro Escobedo. El dirigente catemista Pedro Haces Barba estaba para entonces en Ginebra, Suiza, asumiendo la representación de los sindicatos mexicanos ante la Organización Internacional del Trabajo, que le arrebató al senador priista Carlos Aceves del Olmo, de la CTM. Para facilitar el encuentro del mandatario estatal con el líder de la CATEM, el Gobierno de Querétaro consiguió y envió los pases de acceso al Air Show de París, en donde se arregló echar a volar-otra vez- a José Luis Aguilera Rico. En el lance va, claro, su padre José Luis Aguilera Ortiz, el multipartidista, que ha pertenecido al PRI, PARM, Convergencia, Movimiento Ciudadano y recientemente anunció la creación de Alianza Social, una asociación civil con la que, dijo, lanzará candidatos independientes (¿?) a todos los cargos federales y locales, incluyendo el de gobernador. El acuerdo de París entre Domínguez y Haces fue confirmado tres días después por los Aguilera a través de un tuit el 21: “Alianza Social será la base y sustento en Querétaro de Fuerza Social por México, tenemos estructura suficiente. Les dije que sólo había que esperar para dar la sorpresa”. Y sí, porque se supone que Pedro Haces, de Morena, ha dicho ser un soldado de Andrés Manuel López Obrador y sus nuevos representantes queretanos lo atacan constantemente en las benditas redes sociales y pronto veremos el cambio de señales en esa materia como en otras. Por lo demás ya era conocida la relación del líder nacional de la CATEM con el defenestrado secretario del Trabajo, al que llama “ahijado”. Así lo pudimos constatar en los dos últimos actos de esa central en Querétaro, el de la toma de posesión Castelán-Llamas y un desayuno con empresarios. Puestos los Aguilera como

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

representantes políticos del senador suplente de Morena y su Fuerza Social por México, a ver qué pasa con los representantes sindicales Jesús Llamas y J. Cruz Araujo, hoy enfrentados en la disputa por las oficinas de la CTM. Así de fácil. Así de difícil. **-LA CARAMBADA- Por cierto.** Siempre se ha dicho que la cigüeña trae a los niños de París, sí, pero hasta ahora no habían traído uno naranja, como el que se acordó en el Air Show, cuando todavía no se aclara lo del soborno de 100 mil y la solicitud de levantón exhibido en el video de Cecilia Ojeda Elizalde, del sindicato nacional Astrac y quedaron en el éter las investigaciones de la Fiscalía y la Contraloría, ordenadas por Pancho. Somos nada. **-ANDADOR LIBERTAD- Des-pa-ci-to.** Caminaba la magistrada Celia Maya García rumbo a sus oficinas en el Tribunal Superior de Justicia cuando un periodista le pidió su opinión sobre el relevo en la dirigencia de Morena, ante el nombramiento de Carlos Peñafiel Soto como embajador de México en la República Dominicana. -No estamos para elecciones. Deben aplicarse los estatutos y asumir Chucho Méndez. Si lo dejan. **-DESDE LA BANCA- Homenaje.** Radio Universidad dedicará un programa especial al periodista Ezequiel Martínez Ángeles, a 10 años de su muerte. “Cheque” condujo por más de 25 años “A micrófono abierto” por la estación universitaria, además de haber sido jefe de información de los dos periódicos más antiguos. Participarán nuestro director general Sergio Arturo Venegas Alarcón, el reportero Jorge Vargas Sánchez y el doctor Marco Antonio León Hernández. El viernes a las nueve de la mañana por el 89.5 de Frecuencia Modulada. ¡Qué país! **-OÍDO EN EL 1810- Sin rienda.** Que ahora la diputada local Elsa Méndez, “la novicia rebelde”, lanzó un tuitazo en contra de Martín Arango, secretario general del PAN (partido que ya la desconoció). Lea nomás, con el hashtag: #NoAlaIdeologiaDeGenero. “A falta de una agenda propia y alejarse cada día más de la doctrina de su propio partido, el secretario estatal del PAN Martín Arango opina que estoy mal asesorada en temas de derechos, y me pregunto, ellos al frente de un partido de derecha (sic) lo asesora la izquierda (retrosic)? Por eso asistan a los foros, a debatir su conocimiento con los especialistas y salgan de su ignorancia (súpersic)”. ¡Ya siéntese, señora! **-¡PREEEPAREN!- Institucional.** El sábado se revivió en el PRI nacional el espectáculo de la Cargada –bueno, ahora Cargadita- con la presentación estelar de Alejandro Moreno (el chiste se cuenta solo) como el bueno para presidirlo, en fórmula con Carolina Viggiano de Moreira. También se registraron como aspirantes los ex gobernadores Ivonne Ortega, de Yucatán y Ulises Ruiz, de Oaxaca, entre otros. Pero en el tricolor la bufalada sabe de qué lado masca la iguana y ya todos están con “Amlito”, digo “Alito”, que lanzó un choro mareador criticando –jejeje- a Morena, como para desmarcarse. ¡Ah! Y este miércoles vendrá a Querétaro. Me dicen que el encuentro será a las dos de la tarde en el salón de trabajadores del IMSS, en Pie de la Cuesta. Algunos de los tricolores tendrán que echar maroma chaira con doble giro invertido en posición P, con grado de dificultad 7.5. Bien decía “El Zorro” Eduardo Luque Loyola (abuelito de Ernesto) que en política había que aprender a tragar sapos, sin hacer gestos. Provechito. **-¡AAAPUNTEN!- Sabático.** Alejado, por ahora, de la política activa, el ex diputado federal Braulio Guerra Urbiola hizo este fin de semana el Ultraman 355 km de Cozumel. O sea 5 km nadando, 300 en bicicleta y 50 corriendo, rumbo al de 515 kilómetros de octubre y en preparación física para cuando venga lo que vendrá, en el PRI, en el Tribunal o en otros ámbitos. Uno nunca sabe. **-¡FUEGO!- Plurales.** Que mientras su jefe, Pedro Haces Barba, de Morena, hacía acuerditos con el panista Pancho Domínguez en París, el secretario de organización de la CATEM, el queretano Eric Osornio, acudía este sábado a la sede nacional del PRI a echarle porras a su ex jefe y futuro presidente nacional, Alejandro Moreno “Alito”. ¡Porca miseria! (PA 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

LUNES 24 DE JUNIO DE 2019

EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

POLÍTICA 7

Consulta definió las obras a realizar en la colonia La Luna

● Al menos 68 colonos votaron por rehabilitar el parque de la colonia

210

COLONOS participaron en el ejercicio, en el cual hubo cuatro opciones para votar.

Con una participación de 210 personas, este domingo se llevó a una nueva jornada de democracia participativa en el marco de un Gobierno Abierto y Transparente que impulsa el Gobierno Municipal, donde vecinos de la colonia La Luna decidieron que la obra a realizarse será la rehabilitación del parque.

El Gobierno Municipal de Querétaro colabora en este esfuerzo con el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Querétaro (Infoqro), con quienes se coordinan en primera instancia para convocar e informar a los ciudadanos sobre este ejercicio y que culminó este día con la votación.

En esta ocasión, los vecinos tuvieron 4 opciones de obra pública: la construcción de una cancha de usos múltiples, la rehabilitación del parque de la colonia; la rehabilitación de algunas calles; y el mejoramiento del dren pluvial.

El presupuesto asignado por el Gobierno Municipal para la obra a elegir es de 4 millones de pesos de inversión directa.

En la votación participaron un total de 210 colonos, de los cuales 68 votaron por la rehabilitación del parque de la colonia; 67 votaron por la construcción de la cancha de usos múltiples; 54 vecinos optaron por el mejoramiento del drenaje pluvial; y 19 votaron por la rehabilitación de calles. También se registraron 2 votos nulos.

El Tepe. El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, en compañía de su esposa y Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Arahí Domínguez y su familia, festejó el Día del Padre con los Comerciantes del Tianguis Dominical del Mercado de la Cruz, en donde nuevamente se comprometió a la remodelación de todas las instalaciones de este tradicional mercado.

Acompañado también por el Senador Mauricio Kuri, y por el Diputado Federal, Felipe Macías, Luis Nava enfatizó que esta es la administración que más le apuesta a comerciantes, y como muestra puso al recién reinaugurado Mercado de El Tepe y que en breve empezarán las obras de modernización del mercado de la colonia de Lomas de Casa Blanca.

Durante el festejo Luis Nava, recorrió los pasillos del tianguis para platicar con los locatarios, escuchar sus necesidades, y comprometerse con ellos a: intensificar la limpieza de la explanada a través de servicios públicos, mejorar las instalaciones eléctricas, brindar más seguridad, así como invertir lo necesario para modernizar el Mercado y el Tianguis de la Cruz. ● Redacción



El gobierno municipal de Querétaro se coordinó para realizar el ejercicio con el IEEQ y la Infoqro.

#PARTICIPACIÓN

EN LA LUNA ELIGEN REHABILITACIÓN DEL PARQUE

Gonzalo Flores

La segunda jornada de participación ciudadana de 'Gobierno abierto' en la colonia La Luna del Municipio de Querétaro dio como resultado la rehabilitación del Parque La Luna, de entre cuatro diferentes opciones.

En este ejercicio ciudadano se contó con la participación de 210 personas que emitieron su voto.

4 millones de pesos fueron destinados a la colonia

Con 68 votos, la rehabilitación del Parque La Luna fue la propuesta elegida, en un ejercicio que contó con las participación del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) e Infoqro, además de la autoridad municipal.

La bolsa económica destinada para esta colonia es de 4 millones de pesos.

Muy cerca, con 67 votos, en segundo lugar, quedó la opción de la construcción de una cancha de usos múltiples, el mantenimiento de dren pluvial recibió 54 votos y la opción de rehabilitación de calles finalizó con 19 votos.

Desde el 20 de junio, la Administración municipal inició las mesas de trabajo en San Pablo Comevi 1, la tercera colonia donde se aplicará este esquema de elección de obras sociales.

De brujas y cosas peores



**La Cruda
Verdad**

ALEJANDRO OLVERA

Diversos extrabajadores y trabajadores del municipio de Querétaro han sido notificados sobre una carpeta de investigación que se sigue en la fiscalía general del estado contra "Quien resulte responsable", lo que ha causado cientos de especulaciones entre los que su ego personal les hace partícipes y los que la necesidad de aparecer les hace acusar persecución.

Sin embargo, la estrategia parece ser buscar romper la hegemonía del grupo del Ex Tlatoani del Cimatario Marcos Aguilar Vega a través del cabo más delgado y están buscando un "sapo".

No le puedo asegurar el futuro de la carpeta de investigación pues la "justicia penal" en el estado es un oráculo (Que si lo sabré yo) pero si le puedo firmar desde ahora dos cosas: La "secrecía" de la investigación ya es cosa del pasado y hubo un judas que vendió a su Mesías por una magistratura.

No cabe duda que en política "favor con traición se paga"

-Jugada de alto riesgo

Fiel a su estilo, el poderoso Pancho "El Kid" Domínguez está a todo lo que da con quien agarró como su enemigo desde el inicio de su cargo (otrora fue Armando Rivera) Marcos Aguilar Vega, sin embargo él o quienes están orquestando "el show" olvidan que hoy Acción Nacional está casi diez puntos abajo del "Movimiento" del presidente y que Marcos Aguilar les guste o no fue abanderado por el PAN y designado diputado federal por el mismo

partido, y si su movimiento "estratégico" resulta una "cacería de brujas" quién saldrá más dañada es la institución y en Querétaro la siglas PAN son garantía de voto, si no pregúntele a la colérica inquisidora Elsa Méndez que es prueba viviente de que: "En Querétaro pones un burro blanquiazul y gana".

Un error de cálculo de palacio de la Corregidora puede ser un daño e irreparable en el eje de flotación de la nave de Mau Kuri" ¡Sepanlo!

-Allá en el rancho grande

En Corregidora, la suerte parece estar echada y todo pinta para que haya reelección, pues Roberto Sosa discreto y sin prisa, pero sin pausa ha ido construyendo de a apoco una red de simpatías con liderazgos locales incluso ajenos a su partido "bajo la premisa de chamba mata grilla", sin embargo como en toda historia de tintes "románticos" hay un bellaco, en este caso se encuentra en el cabildo y es oriundo del Jarral Carlos Jiménez, quien pasándose la ley electoral por donde no le da el sol anda en franca campaña, lo que no ha acabado de entender este panista de generación espontánea es que de haber proceso interno en Acción Nacional para Corregidora este será entre dos tiburones Roberto Sosa y Rogelio Vega, por lo que las rémoras no tienen más que atender su papel.

Por otro lado le firmo que habrá alianza entre MORENA, PT y Verde Ecologista y quien lleva mano para encabezar la fórmula es la ex regidora Mireya Fernandez, pues aunque Ricardo Astudillo quiere reelección ya demostró su verdadero capital político y la eterna wannabe Gabriela Moreno tiene un pie afuera del PT que es lo único que tenía para negociar, pues nadie, pero nadie le compra ya sus falacias y mitos urbanos como el de que habla cada semana con "Andrés" ¡Ba-

jale a tu cuetote!

Corregidora se cuece aparte como siempre.

-¿Se les muere el amor?

A través de sus redes sociales el ex dirigente del extinto Convergencia Querétaro José Luis Aguilera Ortiz realizó diversas denuncias en torno a la Secretaría del Trabajo, que van desde el acoso laboral hasta corrupción y protección de funcionarios presuntamente involucrados en una conducta delictiva.

¿Será que el patriarca Aguilera ya se dio cuenta que le jugaron cubano y que hubo "fuego amigo" para su cachorro?

¿Acaso ya sabe que desde 5 de mayo 45 le pusieron un "4" con un camaleónico líder sindical?

Por lo pronto huele a tiro ¡Que nervios!

-De transparencia y participación ciudadana

Interesante ha resultado el ejercicio del municipio encabezado por el síndico Miguel Parrodi que se ha llevado a distintas colonias, ejercicio en el que a través del voto libre y secreto con el aval del IEEQ se somete a consulta la aplicación del presupuesto público en obras y/o acciones para la zona, sin duda una iniciativa con buenas formas y mejores intenciones.

Claro que hay quien la crítica y son aquellos que siguen sin entender que en democracia por un voto se gana.

A título Personal

En próximos días nacerá lacru-daverdad.com.mx les pido su generosidad buenos deseos y patadita de la suerte.

Como siempre la mejor opinión es la de usted y recuerde, no me crea a mi créanle a sus ojos.

Twitter: aleolvera007

Facebook: Ale Olvera

Email: aleolvera.opinion@gmail.com